



EN X #BORIC

@GabrielBoric En el marco de nuestra Visita Oficial en Alemania, tuve el honor de encabezar la inauguración del foro económico “Chile-Germany: Strategic Partners for Global Challenges”, donde destacué los fuertes lazos económicos que tiene nuestro país con Alemania

@jacimolina En presentación organizada por las fundaciones de los dos partidos políticos más grandes de Alemania, el presidente Boric se refiere a J.A. Kast como “el candidato de la ultraderecha”

@joseantoniokast Boric se equivoca una vez más. La nueva derecha avanza porque tenemos mejores ideas y soluciones para las urgencias de Chile. Como Presidente fracasó y ha sido incapaz de enfrentar la crisis de seguridad, económica y social que vive el país. Los que gobiernan son ellos y lo hacen muy mal.

@DiputadosRN 17 páginas de in-

forme y una conclusión clara: la administración Boric no responde. Menos de la mitad (42,11%) de las solicitudes de acuerdo son atendidas y la espera promedio es de 84 días, superando los 30 días constitucionales.

@JennyPerezTV Chile y Alemania avanzan en colaboración económica y desarrollo social. Litio, hidrógeno verde, innovación tecnológica, investigación y colaboración astronómica. Presidente Boric destaca “el valor agregado” y “de socios iguales” en esta nueva etapa de colaboración económica

@RojoEdwards Mientras la clase política no se enfoque en temas principales de hoy (seguridad, economía e inmigración) no se logrará participación ciudadana en primarias. Soy contrario al aborto, y Presidente Boric lo usa como tema identitario para hablarle a su 30%, sabiendo que no será aprobado en el Congreso.